

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## NO HUBO LESIONADOS

# Consume incendio casa en la Roma

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Noche caliente fue la que se vivió en la colonia Roma, después de que se registró un incendio en una vivienda ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc; al lugar llegaron bomberos.

El terrible siniestro se originó en una casa ubicada en la calle Tehuantepec, colonia Roma Sur, por lo que vecinos al presenciar una nube de humo llamaron a los servicios de emergencia.

Al lugar llegaron policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), elementos de Protección Civil e integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos, quienes procedieron a extinguir las llamas que alcanzaban varios metros de altura.

De inmediato, los trahumero lanzaron chorros de agua para comenzar a sofocar el incendio y después colocaron una escalera para poder acceder al interior de la casa y enfriar la zona.

Después de cuatro horas de ardua labor, los vulcanos lograron apagar el siniestro y los habitantes de casas aledañas que fueron desalojados pudieron regresar a sus viviendas.

Afortunadamente el incendio solo quedó en el susto, pues no hubo personas lesionadas, solo daños materiales. Hasta el momento se desconoce el origen del siniestro.

### INDAGAN



Hasta el momento se desconoce el origen del incendio; autoridades ya investigan



FOTO: ESPECIAL

• Vulcanos sofocaron el peligro



**PLOMEAN A 2 FRENTE A ALTAR DE LA SANTA MUERTE, EN EL BARRIO BRAVO 30**

**FRENTE A ALTAR DE LA SANTA MUERTE**

# ACRIBILLAN A DOS EN DÍA DE MUERTOS

**Fueron atacados mientras arreglaban el altar a la Niña Blanca; uno murió en el lugar**

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La Santa Muerte fue testigo del asesinato de un hombre, después de que un par de sujetos lo ultimaran a balazos mientras ponía su altar; en la trifulca otro resultó herido.

De acuerdo a las primeras investigaciones, las dos víctimas se encontraban decorando un altar dedicado a la Santa Muerte, ubicado en las calles de Hortelanos y Tapicería, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

Mientras acomodaba las velas y las decoraciones, dos sujetos arribaron al lugar a bordo de una motocicleta.

Al ver a sus víctimas en el altar, los homicidas se posicionaron enfrente de ellos y descargaron sus armas a sangre fría.

De inmediato los agresores aceleraron y huyeron a toda velocidad con rumbo a Ecatepec, de acuerdo con testimonios de vecinos, quienes de inmediato llamaron a una ambulancia.

Minutos después arribaron al lugar de los hechos policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en coordinación con paramédicos y, mientras los uniformados acordonaron la zona, personal de salud revisó a ambas víctimas y señaló que una de ellas ya no contaba con vida.

De inmediato el hombre herido fue trasladado a un hospital de la zona, sin embargo, hasta el momento se desconoce su estado de salud.

Cabe señalar que familiares del hombre asesinado lo identificaron como Víctor Serna, quien tenía apenas 3 meses de haber salido de una cárcel en Edomex.

En las indagatorias, vecinos señalaron que el hoy occiso era familiar de Jorge Ortiz, El Tanque, fundador de La Unión Tepito, pero su familia lo negó.

La Fiscalía de la CDMX ya abrió una carpeta de investigación para dar con los homicidas.

**HUYERON**



Los agresores huyeron en una moto con rumbo hacia Ecatepec





- El caso se perfila como una venganza



## MATAN A REPARTIDOR DE DIDI EN CALLES DE IZTAPALAPA

Un repartidor de Didi, identificado como Manuel García, fue asesinado a balazos cuando hacía una entrega en calles de la colonia Paraíso, en Iztapalapa. Dos menores lo citaron con el pretexto de un pedido, pero en realidad era una trampa, ya que lo atracaron y balearon; la Fiscalía capitalina ya busca a los responsables.



FOTO: ESPECIAL



ENTREGÓ SU VIDA A CHAMACOS DELINCUENTES

# PROPINA DE PLOMO

Un repartidor de aplicación fue atracado y asesinado por morros que salen del "Hoyo"

LUIS ALCÁNTAR

Un repartidor de la plataforma DiDi que circulaba la tarde del miércoles por la avenida Cuitláhuac, en la colonia El Paraíso, en Iztapalapa, en busca de un supuesto cliente al que le entregaría un pedido, fue asaltado y baleado por dos sujetos, los cuales, según testigos, son menores de edad.

Tras la agresión, Manuel Antonio García Miranda de 42 años fue llevado al Hospital General de Iztapalapa, donde más tarde se reportó su muerte por una herida de bala en el estómago.

Fue cerca de las 15:00 horas cuando la víctima fue vista por la zona a bordo de una moto, misma que fue interceptada por dos jóvenes de unos 15 años, los cuales lo amenazaron con un arma de fuego para asaltarlo.

Posteriormente se escuchó una detonación, y los dos adolescentes huyeron del lugar dejando al repartidor herido.

**NOLALIBRÓ.** Al ver a Manuel lesionado, los curiosos solicitaron una ambulancia, la cual acudió al lugar y lo trasladó al hospital, donde finalmente murió.

Vecinos aseguraron que los responsables del homicidio son conocidos en la zona por pertenecer a una banda principalmente conformada por menores de edad, dedicada al robo de repartidores, liderada por un hombre identificado como Matías Bolaños, mismos que se resguardan en la zona conocida como el "Hoyo".



15  
AÑOS

aproximadamente tienen los presuntos responsables del homicidio del repartidor de Didi Food.



La víctima fue llevada en ambulancia a un hospital donde más tarde murió.



POSIBLE EXCESO DE VELOCIDAD

# Fallece biker estampado en unas columnas

ARIANNA ALFARO

**Primeros reportes informaron que perdió el control de su vehículo, lo que le provocó la muerte casi al instante**

**E**n uno de los pilares de la Supervía Poniente, un motociclista perdió la vida, cuando presuntamente viajaba a exceso de velocidad sobre Luis Cabrera, al cruce con Porfirio Díaz, en la colonia San Jerónimo Lídice.

Los primeros reportes revelaron que el joven de alrededor de 23 años de edad, perdió el control de su vehículo aproximadamente a las 4:00 horas de este jueves, lo que le provocó la muerte casi al instante.

Fueron los automovilistas que al circular por la zona, convocaron a los servicios de emergencia para brindar los primeros auxilios al joven, quién quedó tendido so-

bre dos carriles de la vialidad, previo a que amaneciera. El personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), se dio cita en el lugar para resguardar el perímetro y evitar que el muchacho fuera arrollado tras el accidente que lo dejó inmóvil, a unos pasos de su motocicleta.

Momentos después, paramédicos acudieron a la emergencia para atender al hombre, quién ya no contaba con signos vitales, por lo que dejaron el cuerpo bajo resguardo de los policías capitalinos, en la alcaldía Magdalena Contreras.

Al lugar de los hechos no acudieron conocidos del motorista, por lo que, hasta el momento se desconoce su identidad y hacia dónde se dirigía.

Especialistas de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), de la Ciudad de México, llegaron a la ubicación mencionada para recabar los indicios sobre el accidente y, con ello, descartar que otro vehículo estuviera involucrado.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro de la localidad, dónde se espera se identifique y reclamado por sus familiares en las siguientes horas.





**Automovilistas con-**  
**varon** a los servicios de  
emergencia para brindar  
los primeros auxilios al  
joven



**El cadáver** fue trasladado al anfiteatro de la localidad, dónde se espera se identi-  
ficado y reclamado por sus familiares /LUIS BARRERA



## FALLECE MOTOCICLISTA AL DERRAPAR EN SU CABALLO DE ACERO

Un motociclista, de 23 años, murió al derrapar su caballo de acero sobre Luis Cabrera esquina Porfirio Díaz, en la colonia San Jerónimo Lídice, en la alcaldía Magdalena Contreras. Peritos de la Fiscalía capitalina ya indagaron los hechos y realizaron el levantamiento del cuerpo.





## DERRAPÓN MANDA A CHAVO AL CIELO

Un motociclista de 23 años murió al derrapar su vehículo sobre la avenida Luis Cabrera casi esquina con la calle Porfirio Díaz, en la colonia San Jerónimo Lídice, en la alcaldía Magdalena Contreras.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS